
令和５年６月３日 

 

令和５年度 第１回学校評議員会報告 

 

 本日、９：４５～１０：２５に第１回学校評議員会が開催されました。 

 本日は洪水警報発令のため臨時休業と也、評議員の皆様には授業の様子をご

覧いただくことはできませんでしたが、学校長からは修学旅行や運動会の様子

も含めてご挨拶を申し上げ、副校長から年間行事予定表についてご説明申し上

げました。 

 その後の評議員の皆様から、主に以下のようなご意見・ご感想をいただきまし

た。 

 

○今年度は入学式も運動会も見ることができた。 

○今年からイベントを見られるようになったので保護者としては楽しみが増

えたのではないかと思う。 

○運動会は外から見たが子どもたちはとても元気があった。 

○ふれあい館に来る子どもが、運動会でとても足が速いことを知った。ふれあ

い館では、１年生から３年生までよく三中生が来てスポーツをしているが、

言うことを聞いてくれる。 

○３年生は修学旅行があって練習期間が少なかったのに、ムカデ競争は今ま

でで一番良かった。 

○親父会でも、３年間空白だと、テント張り知らない人がいる。 

○明日の胡録の祭りについて、子どもたちの協力をよろしくお願いする。 

○三中生はあいさつをするとあいさつを返してくれる。 

○登下校時、横に並んでいるのですれ違うことができない。 

○郵便局前に花を於いてくれるのはいいのだが、ゴールデンウィークの前に

ペットボトルに水を入れて置いておいたのに、水が少しも減っていなく、花

がしおれてしまっていた。 

○学童でボランティアをしているが、三中生がよくあいさつをしてくれる。 

 

 生活指導上の課題についてもご指定ただけるとともに、励ましの言葉もいた

だき、教職員一同、子ども・保護者・地域のために教育活動を推進してまいりま

す。 


